

**universalviajes**

# Un vistazo a Arabia Saudita

Maravillas naturales y ciudades modernas



**DESDE 2823€ | 6 DÍAS**

# Itinerario

---

## DÍA 1 MADRID/BARCELONA -ALULA

Salida desde Madrid o Barcelona en vuelo de línea regular. Noche a bordo.

## DÍA 2 ALULA

Llegada al aeropuerto . Le estaremos esperando para su bienvenida para traslado hasta su hotel. Tiempo libre para conocer ALULA, la obra maestra del mundo es una de las ciudades más antiguas de la Península Arábiga y alberga a Hegra, el primer sitio de Arabia Saudita declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Tierra rica en valor histórico, geológico y geográfico, esta ciudad que alguna vez estuvo en la encrucijada de la Ruta de la Seda y la Ruta del incienso ha sido redescubierta por el mundo solo recientemente.

Alojamiento SAHARY ALULA RESORT

## DÍA 3 ALULA

Hoy comenzaremos a explorar ALULA,  
Alojamiento SAHARY ALULA RESORT

### Hegra Tour

Comenzaremos cexplorando Hegra-Madain Saleh, el primer sitio de Arabia Saudita declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, con innumerables tumbas nabateas bien conservadas que datan desde el siglo I a.C. hasta el siglo I d. C. Es un sitio arqueológico extraordinario que combina belleza natural , importancia histórica y patrimonio cultural , lo que lo convierte en un destino verdaderamente hermoso y fascinante de explorar...

### Maraya Tour

Después nos dirigiremos a Maraya, es una maravilla arquitectónica que rápidamente ha alcanzado el estatus de icono. Al acercarse a esta magnífica estructura espejada en el Valle de Ashar de ALULA, podrías sentir que tus ojos te engañan, ya que Maraya parece desaparecer entre los acantilados de arenisca que la rodean antes de reaparecer repentinamente. Esta estructura de última generación está cubierta por 9,740 paneles espejados que reflejan la belleza de ALULA, lo que la convierte, según Guinness Worls Records, en el edificio espejado más grande del mundo. Maraya que significa espejo en árabe es un espacio multifuncional para conciertos, eventos y conferencias y es en sí misma una obra de arte.

### Old Town Tour

Iniciaremos después el Old Town Tour , pasea entre las ruinas de edificios de adobe que datan de hace casi un milenio y descubre el pasado no tan lejano de ALULA en el recorrido por el pueblo Antiguo. Un Rawi ( guía) te llevará por el casco antiguo de ALULA, donde peregrinos, viajeros y pobladores permanentes se congregaron a lo largo de los siglos. Habitado desde antes del siglo XII hasta principios de los años 80, el Pueblo Antiguo ofrece a los investigadores historias orales únicas y memorias vivas que no se encuentran en otros sitios patrimoniales de la zona. Con 900 casas, 500 tiendas y 5 plazas, podrás explorar un laberinto de restos de construcciones originales de piedra y adobe, y disfrutar de vistas al Fuerte de ALULA, que data del siglo X. Los visitantes conocerán a fondo a los antiguos pobladores y peregrinos del lugar, así como sus motivaciones y

métodos en la construcción de esta ciudad histórica.

### Elephant Rock

Más tarde nos dirigiremos a la Roca del Elefante, un ícono esculpido en piedra, es un verdadero símbolo de AlUla. Esta formación rocosa con forma de elefante se eleva 52 metros hacia el cielo, con su arenisca de tonos cálidos moldeada por la erosión del viento y el agua a lo largo de millones de años. Conocida en árabe como Jabal Alfil, la Roca del Elefante es especialmente mágica al atardecer, cuando al sol poniente proyecta una hipnotizante luz carmesí sobre la "trompa" y el "cuerpo" de este famoso gigante geológico de AlUla. A diferencia de las ornamentadas fachadas talladas a mano de las tumbas nabateas de Hegra, la " trompa" y el "cuerpo" de esta colosal estructura de arenisca roja fueron esculpidos por la naturaleza gracias a millones de años de erosión natural.

## **DÍA 4 ALULA-RIYADH**

Hoy nos dirigiremos al aeropuerto de AlUla para partir hacia Riad. Llegada y traslado al aeropuerto . Tiempo libre . Riad la cuna de la Arabia Saudita moderna, donde el encanto del mundo antiguo se encuentra con la visión del siglo XVI. La provincia de Riad también conocida como Al Wosta alberga la capital del país: una metrópolis moderna con un próspero centro financiero y de negocios, y una creciente escena cultural. Es una ciudad rica en historia, con innumerables fortalezas, palacios y museos, además de algunos de los zocos más coloridos del país.

Alojamiento WARWICK RIYADH

## **DÍA 5 RIYADH**

Hoy exploraremos la ciudad de Riad.

Alojamiento WARWICK RIYADH

### Al Masmak Fortress

Comenzaremos con la Fortaleza Al Masmak, rodeada de arena, es una fortificación robusta construida alrededor de 1865 que parece sacada de una película: una gran fortaleza que representa un imperio. Fue el escenario de una audaz incursión en 1902 por Ibn Saud, durante el cual una lanza fue lanzada con tanta fuerza contra la puerta principal que la punta aún está incrustada en el marco. Entre las piezas destacadas de las exhibiciones se incluyen mapas y fotografías fascinantes de Arabia Saudita que datan de 1972 a 1937, en galerías que fueron convertidas de diwans (salas de estar). Los techos están cubiertos con palmas pintadas, madera taramic y ethel, y desprenden un encanto antiguo que evoca una pintura árabe. En el interior, los paneles informativos y cortos documentales que exaltan la toma de la fortaleza y la "reunificación" de Arabia Saudita son reverentes hacia la familia Al Saud, pero valen la pena para entender la historia.

### Souk Al-Zal

Más tarde, ubicado en el barrio de Al- Dirah, en el corazón de Riad, a aproximadamente 5,4 km del Palacio Histórico Al- Murabba, el zoco ocupa una superficie de 38.000 mts cuadrados. Es uno de los mercados tradicionales más antiguos de Riad, que alberga 100 años de historia en sus callejones. El zoco es conocido por sus antigüedades, monedas raras y utensilios antiguos. También se pueden encontrar instrumentos musicales, antiguos tocadiscos y cientos de objetos interesantes que parecen sacados de un museo de tradiciones folclóricas ancestrales.

### Museo Nacional

Después nos dirigiremos al Museo Nacional donde sus pasillos te llevarán a una aventura que trasciende el tiempo y el espacio. Podrás

presenciar evidencias artísticas e históricas en el corazón de Riad, en el barrio de Al Murabba, cerca del Palacio King Abdulaziz. El museo fue inaugurado en 1419 y abarca una superficie de 17.000 mts, dónde se cuenta la historia de 3700 artefactos como estatuas, manuscritos y esculturas únicas. El museo consta de 8 galerías llenas de historia, comenzando con la Galería del Hombre y el Universo. Allí podrás aprender sobre el origen del universo y el sistema solar, así como los factores naturales que han contribuido a su desarrollo durante millones de años. En la Galería de los Antiguos Reinos Árabes, te sentirás inmenso en civilizaciones que existieron desde el IV milenio a.C. hasta el siglo II d.C.

#### Diriyah At-Turaif

Exploramos Diriyah, cuna del primer estado saudí, cruce histórico de peregrinos y comerciantes, y hogar de uno de los desarrollos patrimoniales más ambiciosos del reino. El distrito histórico de Turaif en Diriyah, Arabia Saudita, es un sitio declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y es conocido por sus bien conservadas estructuras de adobe que muestran el estilo arquitectónico Najdi. Fue la primera capital de la dinastía saudí y tiene gran importancia cultural e histórica en la historia del país. Los visitantes pueden explorar los tradicionales edificios de barro, mezquitas

históricas y conocer la rica historia de la región.

#### Kingdom Tower Skybridge

Desde una altura de 300 mts en el cielo de Riad, disfruta de una impresionante vista panorámica de la belleza de la ciudad a través de paneles de vidrio altamente seguros. Estos paneles te permiten contemplar las noches estrelladas y admirar las luces amarillas reflejadas en las calles y edificios de Riad desde el puente Celestial ( Sky Bridge). Otra forma de aprovechar el momento es tomando selfies con el glamour de la ciudad de fondo despejado. Fue diseñado por la firma de arquitectura estadounidense Ellerbe Becket, en una empresa conjunta con la firma de arquitectura e ingeniería Omrania and Associates, con sede en Riad. En la cima de la torre, un arco invertido está sostenido por un puente de vidrio que alberga una plataforma de observación pública. Su diseño se inspiró en estructuras icónicas de todo el mundo, incluyendo el Gateway Arch en St Louis, el Puente del Puerto de Sydney y la Torre Eiffel.

### **DÍA 6 RIYADH- MADRID/BARCELONA**

Día libre hasta la hora convenida del traslado al aeropuerto para tomar el vuelo regreso a España . Llegada y fin del viaje y de nuestros servicios ...

# ¿Qué incluye?

---

- Vuelos internacionales de ida y vuelta y domésticos en servicio de línea regular
- Alojamiento en hotel con desayuno incluido
- Tour privado día completo según lo mencionado en itinerario.
- Transporte en vehículos modernos con aire acondicionado
- Entradas según programa
- Agua en los vehículos
- Seguro de viaje

# Precio

---

## Temporada 1

Del 1 Julio al 20 Diciembre 2025

Precio por persona en habitación doble 2.823 €

## Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (155 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.